



Andrea Lupo (MiM 19)

Co-fondateur & Directeur Général - Sun Tzu Consulting
Cofounder & Managing Director - Sun Tzu Consulting

UNE COURTE PHRASE POUR VOUS PRÉSENTER ? CAN YOU INTRODUCE YOURSELF IN A FEW WORDS ?

Je suis un entrepreneur avant-gardiste qui se consacre à l'innovation technologique et à la durabilité dans tous les types d'industrie.

I am a forward-thinking entrepreneur dedicated to driving technological innovation and sustainability within every kind of industry

COMMENT ÊTES-VOUS ARRIVÉ À VOTRE POSTE ACTUEL ? HOW DID YOU GET TO YOUR CURRENT POSITION?

J'ai atteint mon rôle de leader actuel en fondant initialement ma propre entreprise, en encourageant avec assiduité sa croissance au fil des années et en améliorant constamment nos stratégies commerciales et nos offres afin de mieux servir notre marché.

I achieved my current leadership role by initially founding my own company, diligently fostering its growth over the years, and consistently enhancing our business strategies and product offerings to better serve our market.

VOTRE MEILLEUR SOUVENIR À ESCP ? YOUR BEST MEMORY AT ESCP?

Mon meilleur souvenir à ESCP est le groupe incroyable que nous avons formé pendant le master, et je suis profondément reconnaissant envers l'école de m'avoir donné l'occasion de rencontrer tant de personnes variées qui sont devenues depuis des amis pour la vie. Cette expérience a non seulement enrichi mon parcours académique, mais elle continue également à avoir un impact positif sur mes relations personnelles et professionnelles.

My fondest memory at ESCP is the incredible group we formed during the master's program, and I am deeply grateful to the university for providing the opportunity to meet so many diverse individuals who have since become lifelong friends. This experience not only enriched my academic life but also continues to positively impact my personal and professional relationships.

LA QUALITÉ QUI VOUS SERT LE PLUS DANS VOTRE CARRIÈRE PROFESSIONNELLE ? WHICH QUALITY LED YOU TO WHERE YOU ARE NOW IN YOUR PROFESSIONAL CAREER ?

La capacité d'adaptation a été la qualité la plus précieuse de ma carrière professionnelle, me permettant de naviguer rapidement dans un paysage commercial en constante évolution. Cette caractéristique m'a permis d'adopter de nouvelles technologies, de m'adapter aux changements du marché et d'innover continuellement dans nos pratiques commerciales pour rester en tête dans un secteur compétitif.

Adaptability has been the most invaluable quality in my professional career, allowing me to swiftly navigate the ever-changing business landscape. This trait has enabled me to embrace new technologies, adjust to market shifts, and continuously innovate our business practices to stay ahead in a competitive industry

LE CONSEIL QUE VOUS AURIEZ AIMÉ QU'ON VOUS DONNE LORSQUE VOUS ÉTIEZ ÉTUDIANT ? THE PIECE OF ADVICE YOU WISH SOMEONE HAD GIVEN YOU WHEN YOU WERE A STUDENT?

J'aurais aimé que quelqu'un me dise à quel point il est important de travailler en réseau de manière efficace et continue. Les relations que vous nouez au cours de vos études en école de commerce sont inestimables et vous ouvrent des portes sur des opportunités qui ne sont pas toujours directement apparentes. Il est essentiel de ne pas se concentrer uniquement sur les résultats scolaires, mais d'investir des efforts considérables pour cultiver des relations significatives et durables

I wish someone had told me the importance of networking effectively and continuously. The relationships you build during your time in business school are invaluable, opening doors to opportunities that are not always immediately apparent. It's essential not to focus solely on academic achievements but to invest significant effort into cultivating meaningful, lasting connections

UNE PERSONNE QUI VOUS INSPIRE ? A PERSON WHO INSPIRES YOU?

Je suis inspiré par des fragments de diverses personnes, qu'il s'agisse de leaders politiques et d'entrepreneurs de premier plan en Amérique et en Chine, de maîtres orateurs d'aujourd'hui ou de personnages historiques connus pour leurs actes remarquables. Tout le monde dirait « Elon Musk », mais les personnes qui me donnent vraiment les moyens de persévérer dans mes entreprises et qui m'inspirent sont ma mère et mon père. Leur résilience, leur sagesse et leur soutien inconditionnel ont été la pierre fondatrice de ma force et de ma motivation.

I am inspired by fragments of various individuals, from political leaders and prominent entrepreneurs in America and China, to today's master orators and historical figures known for their remarkable deeds. Everyone would say "Elon Musk", however, the people who truly empower and inspire me to persevere in my endeavors are my mother and father. Their resilience, wisdom, and unwavering support have been the cornerstone of my strength and motivation.

QUEL EST L'ACCOMPLISSEMENT DONT VOUS ÊTES LE PLUS FIER DANS VOTRE POSTE ? WHAT IS THE ACCOMPLISHMENT YOU ARE MOST PROUD OF IN YOUR CURRENT POSITION?

Dans mon poste actuel, la réussite dont je suis le plus fier est la constitution d'une équipe qui a constamment dépassé les normes de l'industrie grâce à sa créativité et à son sens de l'innovation. Nous avons lancé un programme unique qui encourage tous les employés à proposer et à développer de nouveaux projets, ce qui a permis des avancées significatives dans nos offres et nos processus opérationnels. Cette approche a non seulement favorisé une culture d'autonomisation et de responsabilisation, mais elle a également permis de créer une entreprise dynamique et adaptable. L'engagement de notre équipe à repousser les limites et à rechercher l'excellence a eu un impact profond sur notre croissance et notre succès, ce qui rend cette réussite particulièrement significative à mes yeux.

In my current role, the accomplishment I am most proud of is building a team that has continuously exceeded the industry standards through their creativity and innovation. We initiated a unique program that encourages all employees to propose and develop new projects, leading to significant breakthroughs in our product offerings and operational processes. This approach not only fostered a culture of empowerment and accountability but also resulted in a dynamic, adaptable company. Our team's dedication to pushing boundaries and pursuing excellence has profoundly impacted our growth and success, making this achievement especially meaningful to me.